



## SACACORCHOS

- En momentos en que se debate si estamos ante un cambio de régimen o no, el papel de los legisladores será importante para procesar los cambios constitucionales que definen hacia dónde se mueve el país, pero éstos parecen no enterarse.
- Entre diputados que lloran por que se acabó el sexenio, algunos que son elegidos por un partido y acaban en otro y los problemas legales de algunos, la legislatura por empezar no da elementos para el optimismo.
- Si a lo anterior agregamos que no habrá negociación entre el oficialismo y la oposición, con más insultos que intercambios de argumentos en tribuna, lo que tendremos el mes que entra será una legislatura que dará mucho de qué hablar, pero con poco que presumir.
- Y habrá que ver a diputados como Manuel Espino, que del PAN y uno de los orquestadores de esa frase de "es un peligro para México", ahora es un orgulloso militante de la 4T, como en otros ejemplos, lo que nos muestra que nuestros legisladores no buscan apoyar un proyecto sino estar donde les den.